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Abstract (en)
The sensor (11) has a comb with comb bars (12a1-12a3, 12b1-12b3) for attaching inserted weft threads. The sensor is formed as an electrostatic
measuring sensor to detect motion variables of a weft thread during weft insertion. The comb bars are formed as electrodes, and a section is
insertable into the comb within width of weave to be produced. The comb bars have a partition of more than 150 comb bars/10 cm, within the
section. An electrical connection is provided at dents, at which the electrodes are formed, in an end region of the sensor.

Abstract (de)
Es wird ein Messaufnehmer (11) zur Schusseintragssteuerung in einer Webmaschine (1) vorgestellt, welche ein Riet (8) mit Rietstäben zum
Anschlagen eingetragener Schussfäden enthält, wobei der Messaufnehmer als elektrostatischer Messaufnehmer ausgebildet ist, um während dem
Schusseintrag eine oder mehrere Bewegungsgrössen eines Schussfadens (2) zu erfassen. Der Messaufnehmer (11) umfasst einen Ausschnitt aus
einem Riet (8) mit mindestens zwei Rietstäben (12a 1 , 12a 2 , 12a 3 , 12b 1 , 12b 2 , 12b 3 ), welche als Elektroden ausgebildet sind, und kann in
einem Riet innerhalb der Breite des zu erzeugenden Gewebes eingesetzt werden.
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